

semble sur l'Eucharistie, aux pieds mêmes de Jésus, nous en comprendrons mieux les merveilles, les bienfaits et les douceurs. Notre foi sera alors fortifiée, éclairée, agrandie. Apprenant ainsi à la mieux connaître, nous serons ravis et attirés vers elle; car plus nous croirons, plus nous aimerons. Voilà le premier bienfait que doit nous apporter le Congrès eucharistique de juillet prochain.

De plus, mes chers collaborateurs, vous n'êtes pas prêtres seulement pour vous, mais aussi pour les autres. Oui, vous êtes prêtres pour les âmes, que vous êtes chargés d'instruire et de sanctifier. Pour cela, vous devez les conduire à Jésus-Hostie. Mais combien résistent encore à vos invitations! Alors, quelle n'est pas votre tristesse, lorsque vous voyez votre église désertée par un trop grand nombre et la Table sainte privée des convives que Jésus y appelle, non pas seulement une fois l'an, mais le plus souvent possible, même tous les jours!

Quels moyens devez-vous prendre, pour rendre votre ministère plus fructueux et plus consolant? Quelles pieuses industries pouvez-vous employer pour attirer les âmes à la communion et les fixer dans l'amour de l'Hostie? Comment éclairerez-vous les esprits et toucherez-vous les cœurs, pour les donner à Dieu?

Le futur Congrès vous le dira sûrement. Par les rapports, qui y seront présentés, vous apprendrez le moyen de convertir une paroisse plus ou moins froide en une paroisse de piété et de ferveur. Et pour cela, on vous indiquera les pieuses industries qui ont servi à renverser les obstacles et à les faire disparaître. Dans ces expériences faites ailleurs, vous trouverez donc des connaissances pratiques, qui alimenteront votre zèle et procureront le bien de votre peuple.

Pourtant, regarder ainsi le Congrès, ce serait s'en faire une idée incomplète. En effet, vous n'y trouverez pas seulement la lumière des intelligences humaines, qui viendront fournir leur précieux concours; vous y trouverez surtout la lumière divine. Pendant que vous méditez ou que vous discuterez, le divin Maître sera là, comme il était au milieu des docteurs du Temple: *Stupebant autem omnes, qui eum audiebant, super prudentia*